

Datum: 17.09.2025



„GÄSTELIEBLING 2025“ für das Altstadtcafé und Pension in Havelberg

Beliebte Unterkunft überzeugt mit Herzlichkeit, Qualität und außergewöhnlicher Lage



Havelberg, 16. September 2025 – Das Altstadtcafé und Pension in Havelberg wurde am Dienstag als »GÄSTELIEBLING 2025« in der Kategorie Pension/Gasthof ausgezeichnet. Die feierliche Übergabe der Urkunde erfolgte durch den Altmärkischen Regionalmarketing- und Tourismusverband (ART) gemeinsam mit dem Landestourismusverband Sachsen-Anhalt (LTV) sowie dem Bürgermeister der Hansestadt Havelberg. Gastgeberin Birka Müller nahm die Ehrung mit Freude entgegen.

„Die Auszeichnung als Gästeliebling ist ein besonderes Zeichen der Wertschätzung – sie kommt direkt von den Gästen. Das Altstadtcafé und Pension zeigt eindrucksvoll, wie Herzlichkeit und Qualität zusammenwirken, um unvergessliche Aufenthalte zu schaffen“, erklärte ART-Geschäftsführerin Frau Reckling-Kurz.

Das liebevoll geführte Haus begeistert seine Besucher mit familiärer Gastfreundschaft und vielen Details, die den Aufenthalt besonders machen. Eine beispielhafte Gästebewertung bringt dies auf den Punkt: „Die Lage ist außergewöhnlich auf der Stadtinsel. Bemerkenswertes Frühstück, es bleibt kein Wunsch offen. Das Service-Team bringt einfach Spaß, weil sie gefühlt Spaß an ihrem Job haben.“

Mit einem Score von 81,23 Prozent setzte sich das Angebot von Birka Müller und ihrem Team somit als »Gästeliebling« durch. Der Wert ergibt sich aus drei Werten: 30 Prozent Gesamtbewertung, 50 Prozent Servicebewertung und 20 Prozent Antwortquote fließen in das Ergebnis ein.

Auch Bürgermeister Mathias Bölt betonte den Stellenwert der Auszeichnung: „Das Altstadtcafé und Pension ist ein echter Schatz unserer Stadt. Die hervorragenden Bewertungen sprechen für sich – sie zeigen, wie sehr Gäste die besondere Lage, den persönlichen Service und die Gastfreundschaft schätzen.“

Martin Schulze, Geschäftsführer des Landestourismusverbandes Sachsen-Anhalt, ließ ein Grußwort übermitteln, in dem er die Bedeutung von Gästebewertungen hervorhob: „Online-Bewertungen geben potenziellen Gästen eine wichtige Orientierung bei der Auswahl ihrer Unterkunft, aber auch eines Reiseziels. Qualität von Angeboten ist damit transparenter geworden. Die ausgezeichneten Betriebe – genauso wie viele weitere in der Altmark, die ihren Gästen ein hochwertiges Erlebnis bieten – sind ein wertvolles Aushängeschild für die Region.“

Über den GÄSTELIEBLING-Wettbewerb

Mit dem Wettbewerb GÄSTELIEBLING werden Unterkunftsbetriebe mit der besten Servicequalität in den Kategorien Hotel, Pension/Gasthof und Ferienwohnung ausgezeichnet. Dafür werden Gästebewertungen aus über 250 Bewertungsplattformen des vergangenen Jahres ausgewertet. Die Gesamtnote setzt sich zusammen aus der Service- und Kundenorientierung (50 %), der Gästezufriedenheit (30 %) und der Antwortquote der Betriebe (20 %). Alle Unterkunftsbetriebe mit mehr als 70 Online-Bewertungen (Ferienwohnungen: 50) nehmen automatisch am Wettbewerb teil.



Ein Wettbewerb vom Tourismusverband Sachsen-Anhalt e.V.

Für weitere Rückfragen zu dieser Pressemeldung steht Ihnen gern zur Verfügung:

Altmärkischer Regionalmarketing- und Tourismusverband

Ramona Wolf

Tel.: 039322 – 726013 | Fax 039322 – 726 029 | E-Mail: tourismus@altmark.de

Bildmaterial (der E-Mail beigelegt):

Bild 1, Datei: 250916_Gaesteliebling_2025_Pension-Gasthof_(c)ART-Altmark_4271
BU (v.l.): Übergabe der Auszeichnung Gästeliebling Altmark durch Max Schurz, Tourismusverband Sachsen-Anhalt, Carla Reckling-Kurz, ART Geschäftsführerin und Mathias Bölt, Bürgermeister der Stadt Havelberg an Pensions-Inhaberin Birka Müller

Bild 2, Datei: 250916_Gaesteliebling_2025_Pension-Gasthof_(c)ART-Altmark_4277
BU (v.l.): Birka Müller und Ihr Team erhalten die Urkunde zur Auszeichnung Gästeliebling Altmark 2025 durch Max Schurz, Tourismusverband Sachsen-Anhalt (2.v.l.), und Mathias Bölt, Bürgermeister der Stadt Havelberg und Carla Reckling-Kurz, ART Geschäftsführerin(2.v.r.) sowie von Babett Wickler, Biosphärenreservat Mittelelbe